

**LYON****Solexia rachète le domaine viticole des  
Terres de Velle en Bourgogne**

Le fonds d'investissement lyonnais Solexia vient de dévoiler le nom du domaine viticole qu'il a racheté cet été en Bourgogne. Il s'agit du domaine des Terres de Velle à Auxey-Duresses. Ce domaine, qui emploie 4 salariés, exploite 7 hectares de vignes dont 6 en pleine propriété et un en fermage avec à la clé les plus belles appellations en Côte de Beaune dont Volnay Premier Cru, Meursault Premier Cru, Puligny-Montrachet Premier Cru, Chassagne-Montrachet Premier Cru et un Grand Cru Corton-Charlemagne. Le domaine qui produit entre 30 000 et 40 000 bouteilles par an (en fonction de la qualité du millésime) prévoit de revoir son positionnement stratégique pour élaborer des vins "haute couture" et viser à terme les 2 millions d'euros de chiffre d'affaires. Pour Solexia, cette acquisition vient renforcer sa branche patrimoniale lancée en plein Covid avec l'acquisition de villas et résidences de prestige, destinées à l'hôtellerie de luxe. En 2023, le fonds d'investissement, à l'origine spécialisée dans l'agroalimentaire (10 sites industriels), devrait réaliser 130 millions d'euros de chiffre d'affaires avec un peu moins de 500 salariés.